



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS SINGAPERBANGSA KARAWANG
LEMBAGA PENELITIAN DAN
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
Jalan HS. Ronggowaluyo Telukjambe Timur Karawang 41361
Laman : unsika.ac.id, e-mail : lppm@unsika.ac.id

Nomor : 657/UN64.10/TU/2022 19 Juli 2021
Lampiran : 1 lembar
Perihal : Undangan Pengecekan Pengisian Tahap 2 untuk Revisi Hibah Prioritas UNSIKA (HIPKA) Bidang Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) 2022

Kepada Yth.
Dosen Penerima HIPKA Tahun 2022
di
Tempat

Assalamu'alaikum, Wr. Wb.

Berdasarkan surat No. 262/UN64.10/TU/2022 mengenai penerimaan dan pelaksanaan revisi administrasi dan substansi dari usulan Hibah Prioritas UNSIKA (HIPKA) Bidang Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) 2022 dan surat No. 630/UN64.10/TU/2022 mengenai Undangan Pengecekan Pengisian Revisi Hibah Prioritas Unsika (HIPKA) Bidang Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat 2022, kami mengapresiasi penerima hibah yang telah melakukan revisi administrasi maupun substansi pada akun SIHIPKA masing-masing. Namun demikian, hingga saat ini masih ada penerima HIPKA Bid. Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) Tahun 2022 yang belum melakukan revisi. Oleh karena itu, kami mengundang Bapak/Ibu dosen (terlampir) untuk melakukan pengecekan pengisian tahap kedua untuk revisi usulan HIPKA tahun 2022. Adapun kegiatan tersebut akan dilaksanakan pada:

Hari : Rabu – Jumat
Tanggal : 20 – 22 Juli 2022
Waktu : 10.00 WIB – 15.00 WIB
Tempat : Gedung 0119 Ruang LPPM UNSIKA

Jadwal dan data dosen pelaksanaan kegiatan ini terlampir. Demikian informasi ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.
Wa'alaikumsalam, Wr. Wb.

Ketua



Dr. Hj. Mimin Maryati, M.Pd
NIP. 196101221981092001

Tembusan :
1. Rektor
2. Arsip

Lampiran I

Nomor : 657/UN64.10/TU/2022

Hal : Undangan Pengecekan Pengisian Tahap 2 untuk Revisi Hibah Prioritas Unsika (HIPKA) Bidang Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) Tahun 2022

DAFTAR DOSEN PENGUSUL BELUM MENYELESAIKAN REVISI

No	Ketua Pengusul	Judul	Skema	Hasil Review Anggota	Hasil Review Luaran	Hasil Review Dokumen
1	Dr. Aslan Noor, S.H., M.H., CN.	Perlindungan Hukum terhadap Pemegang Hak dan Panitia Pengadaan Tanah dari Dugaan Tindak Pidana Korupsi dalam Kegiatan Pembebasan Tanah bagi Pembangunan untuk Kepentingan Infrastruktur di Indonesia	Hibah Penelitian Dasar (HIPDA)			Proposal penelitian belum rapi; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver.
2	Dr. Gusganda Suria Manda, S. E., M.M., CT., CRA., CRP., CIFM.	Strategi Pengembangan Koperasi Nelayan di Desa Pusakajaya Utara, Kecamatan Cilebar, Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Dasar (HIPDA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa hak cipta hasil penelitian selain artikel.	Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver.
3	Gun Gun Gumilar, S.AP., M.AP.	Optimalisasi Pembangunan Perekonomian Desa Melalui Keunggulan Produk Pindang Desa Cicinde Utara Karawang	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa peningkatan pemberdayaan mitra.	
4	Ahmad Syahid, S.Pd., M.Pd.	Implementasi Belajar Sepanjang Hayat (Lifelong Learning) di Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat se-Wilayah 3 FK-PKBM Karawang	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa peningkatan pemberdayaan mitra, dan video kegiatan.	Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver. Proposal PkM belum menggunakan template yang disediakan; Surat Kesediaan mitra PkM belum ditandatangani
5	Fatimah Azzahra, S.KPm, M.Si.	Perempuan dan Resiliensi Nafkah: Analisis Kelembagaan Wanita Tani dalam Upaya Kemandirian Pangan Rumah Tangga Petani di Desa Curug, Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Jadwal penelitian belum lengkap.
6	Iyan Rosita Dewi Nur, S.Pd., M. Pd.	Pengembangan Soal dan Lembar Kerja Siswa Berbasis Projek dalam Meningkatkan Kemampuan Literasi Numerasi Siswa Sekolah Dasar	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa hak cipta hasil penelitian.	Pastikan Surat Pernyataan Ketua Pengusul menggunakan materai 10rb; Proposal belum sesuai template yang disediakan; Upload Surat Pernyataan Ketua Pengusul dalam format pdf dan sesuai template yang disediakan. Mitra PkM tidak sesuai dengan Desa Mitra yang sudah ditentukan; Mitra/sasaran PkM dapat berasal dari berbagai bidang/aspek yang terdapat di desa mitra yg sudah ditentukan.
7	Isro'iyatul Mubarakah, S.E., M. Si.	Analisis Transparansi OPZ di Indonesia	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Proposal penelitian belum sesuai template; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver.
8	Wahyu Utamidewi, S.I.Kom., M.I.Kom.	Peran Komunikasi Organisasi PKK dalam Penguatan Perempuan sebagai Penggerak Ekonomi dan Kesehatan Berbasis Rumah Tangga yang Berdayasaing di Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa peningkatan pemberdayaan mitra, dan video kegiatan.	

9	Muhammad Rusli Arafat, S.H., M.H.	Pendampingan Hukum oleh Balai Pemasarakatan kepada Terdakwa Anak dalam Persidangan Online di Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver.
10	Dr. Ida R. Hasan, S.H., M.H.	Perlindungan Hukum dan Pemenuhan Hak Bekerja terhadap Penyandang Disabilitas di Kabupaten Karawang.	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Proposal belum menggunakan template yang disediakan; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver. Mitra PkM tidak sesuai dengan Desa Mitra yang sudah ditentukan.
11	Maharani Nurdin, S.H., M.H.	Pemenuhan Hak Aksesibilitas Pendidikan bagi Penyandang Disabilitas di Kota Karawang	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Proposal penelitian belum sesuai template; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver.
12	Yeni Sari Wulandari, S.Pi., M.P.	Pemberdayaan UMKM Pesisir dalam Pengentasan Kemiskinan Rumah Tangga Nelayan di Desa Muarabaru, Kecamatan Cilamaya Wetan, Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Jadwal penelitian belum lengkap.
13	Iqbal Amar Muzaki, S.Pd.I., M. Pd.	Fenomena Pemberdayaan Guru Muda dalam Implementasi Program Penguatan Pendidikan Karakter (PPK) di Sekolah Dasar Qur'an Terpadu Nurul Islam Karawang	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Proposal PkM tidak sesuai template; Mitra PkM tidak sesuai dengan Desa Mitra yang sudah ditentukan; Mitra/sasaran PkM dapat berasal dari berbagai bidang/aspek yang terdapat di desa mitra yg sudah ditentukan.
14	I Ketut Manu Mahatmayana, S. P., M.Si.	Peningkatan Produktivitas Padi melalui Program Makmur (Studi Kasus Desa Karangjaya, Kecamatan Pedes, Kabupaten Karawang)	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Pastikan Surat Pernyataan Ketua Pengusul menggunakan materai 10rb; Sitasi dan Daftar Pustaka belum sesuai dengan Vancouver Style Reference; Upload Surat Pernyataan Ketua Pengusul dalam format pdf. Mitra PkM tidak sesuai dengan Desa Mitra yang sudah ditentukan; Mitra/sasaran PkM dapat berasal dari berbagai bidang/aspek yang terdapat di desa mitra yg sudah ditentukan.
15	Heikal Muhammad Zakaria, SE., M.Si., Ak.	Strategi Pengembangan Industri Pengolahan Hasil Perikanan di Kabupaten Rembang	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa hak cipta hasil penelitian, artikel yang dipublikasikan di media massa, peningkatan pemberdayaan mitra, dan video kegiatan.	Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver; Jadwal Penelitian belum lengkap.
16	Pamungkas Satya Putra, S.H., M.H.	Optimalisasi Sumber Daya Air dalam Menunjang Hak Rakyat Atas Air dan Lahan Pertanian Pangan Berkelanjutan	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Proposal penelitian belum sesuai template saat ini; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan stule vancouver.
17	Uah Maspuroh S.Pd., M.Pd.	Pemanfaatan Aplikasi Filmora dalam Pembuatan Videoblog sebagai Media Pembelajaran Keterampilan Berbicara di Sekolah	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Proposal belum menggunakan template yang disediakan; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver.
18	Muhammad Fahmi Hakim, S. T., M.T.	Pembuatan Biodegradable Plastik Ramah Lingkungan (Bioplastik) dari Limbah Cangkang Rajungan Menuju Green Energy Indonesia	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Sitasi dan Daftar Pustaka belum sesuai dengan Vancouver Style Reference. Proposal PkM belum rapi; Mitra PkM tidak sesuai dengan Desa Mitra yang sudah ditentukan; Mitra/sasaran PkM dapat berasal dari berbagai bidang/aspek yang terdapat di desa mitra yg sudah ditentukan.

19	Dr. Rina Maria Hendriyani, S. E., M.M.	Studi Pengembangan Industri Pengolahan Bandeng di Wilayah Pesisir Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa hak cipta hasil penelitian, artikel yang dipublikasikan di media massa, peningkatan pemberdayaan mitra, dan video kegiatan.	Lengkapi jadwal penelitian; Daftar Pustaka belum menggunakan Vancouver.
20	Slamet Triyadi, S.Pd., M.Pd.	Penerapan Model Pembelajaran Flipped Classroom Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Tingkat SMP di Kabupaten Garut	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver.
21	Hendra Setiawan, S.S., M.Pd.	Analisis Framing Pemberitaan Pilpres 2024 pada Media Online detik.com dan Okezone.com serta Rekomendasinya sebagai Bahan Ajar Teks Berita Berbasis Aplikasi Android di SMP	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Luaran penelitian (belum menambahkan hak cipta produk penelitian selain artikel); Luaran PkM (belum menambahkan peningkatan keberdayaan mitra).	Lengkapi jadwal penelitian; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver. Mitra PkM tidak sesuai dengan Desa Mitra yang sudah ditentukan; Mitra/sasaran PkM dapat berasal dari berbagai bidang/aspek yang terdapat di desa mitra yg sudah ditentukan.
22	Oman Komarudin, S.Si., M. Kom.	Sistem Perencanaan Kebutuhan Sumber Daya pada Perusahaan Manufaktur	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa artikel yang dipublikasikan di media massa, peningkatan keberdayaan mitra.	Proposal penelitian dan pengabdian belum menggunakan template yang disediakan. Mitra PkM tidak sesuai dengan Desa Mitra yang sudah ditentukan; Mitra/sasaran PkM dapat berasal dari berbagai bidang/aspek yang terdapat di desa mitra yg sudah ditentukan.
23	Rhama Nurwansyah Sumarsono, S.Pd., M.Pd.	Evaluasi Kondisi Fisik Dominan pada Atlet Dayung Kayak Kabupaten Karawang Tahun 2022	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa artikel yang dipublikasikan di media massa, peningkatan pemberdayaan mitra, dan video kegiatan.	Pastikan Surat Pernyataan Ketua Pengusul menggunakan materai 10rb; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver; Jadwal penelitian belum rapi. Proposal PkM belum rapi.
24	Sinta Rosalina, S.S., M.Pd.	Pengembangan Bahan Ajar BIPA Tingkat Dasar Berbasis Multimedia Pembelajaran Interaktif	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver. Proposal PkM belum lengkap dan rapi.
25	M. Januar Ibnu Adham, S.Pd., M.Pd.	Pengembangan Konsep Cybergogy sebagai Elemen Dasar Kesadaran Kewarganegaraan Digital	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Pastikan Surat Pernyataan Ketua Pengusul menggunakan materai 10rb; Proposal belum menggunakan template yang disediakan; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver; Upload Surat Pernyataan Ketua Pengusul dalam format pdf. Proposal PkM belum rapi.
26	Marsah Rahmawati Utami, M. Si.	Aktivitas Antioksidan dan Antidiabetes Ekstrak Etanol Umbi Bawang Dayak (Eleutherine palmifolia (L.) Merr) secara In Vitro dan In Silico Melalui Inhibisi Enzim α -Glukosidase	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa peningkatan pemberdayaan mitra, dan video kegiatan.	
27	Novi Permata Indah, S.Si., M. Si.	Perbandingan Risiko Kredit Bank Konvensional dan Bank Syariah di Indonesia	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Proposal penelitian belum sesuai template; Sitasi dan daftar pustaka belum menggunakan Vancouver style.
28	Sidik Indra Nugraha, S.Pd., M. Pd.	Umpan Balik Guru terhadap Tulisan Siswa: Studi Kasus pada Pembelajaran Menulis di Sekolah Menengah	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa artikel yang dipublikasikan di media massa.	

29	Hanifah Nurus Sopiany, S.Pd., M.Pd.	Uji Praktikalitas Desain Pembelajaran Matematika Berbasis GLS Berbantuan G-MAPt	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Pastikan Surat Pernyataan Ketua Pengusul menggunakan materai 10rb; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver; Upload Surat Pernyataan Ketua Pengusul dalam format pdf. Mitra PkM tidak sesuai dengan Desa Mitra yang sudah ditentukan;
30	Neng Ulya, S.Pd.I., M.Pd.	Implementasi Program Sekolah Adiwiyata di Sekolah Dasar Negeri Desa Curug Kecamatan Klari Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa peningkatan pemberdayaan mitra; dan video kegiatan.	Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver; Jadwal penelitian belum lengkap.
31	Khalid Ramdhani, S.Pd.I., M. Pd.I.	Optimalisasi Pondok Pesantren dalam Mencetak Santripreneur di Era Society 5.0	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa artikel yang dipublikasikan di media massa.	
32	Sumarta, S.S., M.Pd.	Peranan Pengetahuan Guru Bahasa Inggris untuk Memaksimal Kesempatan Aktivitas Belajar di Dalam Kelas	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Proposal PkM tidak sesuai template.
33	Najmudin Fauji, S.Si., M.Sc.	Fabrikasi dan Karakterisasi Membran Polivinil Alkohol (PVA)-Muntingia Calabura dengan Metode Elektrosinning untuk Pembalut Luka	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver.
34	Dr. Eka Yulyana, S.Ip., M.Si.	Efektivitas Program Penanggulangan Kemiskinan Ekstrem Melalui Konvergensi Program Pemerintah di Desa Kendaljaya Kecamatan Pedes Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa peningkatan pemberdayaan mitra.	Proposal belum menggunakan template yang disediakan; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver.
35	Sayan Suryana, S.Sos., M.M.	Reformasi Birokrasi Pemerintahan Desa dalam Melaksanakan Fungsi Administratif dan Pelayanan Publik Berbasis pada Manajemen Peningkatan Mutu (Studi Kasus di Desa Segarjaya Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang)	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Proposal belum rapi; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver. Dalam proposal PkM Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver.
36	Kholida Atiyatul Maula, S.E., Akt., M.Si., CA.	Strategi Peningkatan UMKM Naik Kelas melalui Tata Kelola Keuangan yang Handal pada UMKM	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa artikel yang dipublikasikan di media massa, dan peningkatan pemberdayaan mitra.	Pastikan Surat Pernyataan Ketua Pengusul menggunakan materai 10rb; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver; Upload Surat Pernyataan Ketua Pengusul dalam format pdf; Jadwal penelitin masih kosong. Dalam proposal PkM Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver.
37	Muhammad Nasim Harahap, S.E., M.S.E.	Persepsi Masyarakat Pesisir Kabupaten Karawang terhadap Penggunaan E-Samsat	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa hak cipta hasil penelitian, artikel yang dipublikasikan di media massa, peningkatan pemberdayaan mitra, dan video kegiatan.	Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver; Jadwal penelitian belum lengkap. Proposal PkM masih menggunakan format uraian, harap gunakan format proposal pengabdian yang baru.

38	Ibrahim, S.T., M.T.	Desain Framework Transformasi Digital untuk Percepatan Pemulihan Ekonomi Sektor Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Pastikan Surat Pernyataan Ketua Pengusul menggunakan materai 10rb; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver. Dalam proposal PkM Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver.
39	Widya Febryari Anita, S.E., M. Ak., Ak., CA.	Determinan Persepsi Masyarakat dalam Penggunaan Pegadaian Digital: Studi Kasus di Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa hak cipta hasil penelitian, artikel yang dipublikasikan di media massa, peningkatan pemberdayaan mitra, dan video kegiatan.	Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver; Jadwal penelitian belum lengkap. Surat kesediaan mitra belum sesuai; Proposal PkM belum sesuai template.
40	Reminta Lumban Batu, S.Pd., M.M.	Analisis Peningkatan Kinerja Pemasaran UMKM Melalui Upaya Peningkatan Daya Saing UMKM yang Berkreasi Nilai Lokal	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa hak cipta hasil penelitian.	Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver.
41	Rahmat Hidayat, S.Pd., M.Pd.	Teknologi Aplikasi Kendali Palu Mekanik pada Mesin Tempa Besi Portable Berbasis Internet of Things untuk Mendukung Kerajinan Kreatif	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)			Sitasi dan Daftar Pustaka pada proposal penelitian dan PkM belum menggunakan style Vancouver.
42	Yuna Tresna Wahyuna, S.S., M. Hum.	Implementasi Metode Fonik dalam Pengenalan Bunyi Bahasa Inggris	Hibah Penelitian Pemula (HIPLA)		Belum menambahkan luaran wajib berupa artikel hasil pengabdian yang dipublikasikan di jurnal nasional, dan peningkatan keberdayaan mitra.	Pastikan Surat Pernyataan Ketua Pengusul menggunakan materai 10rb; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver. Proposal PkM belum menggunakan template yang disediakan; Mitra PkM tidak sesuai dengan Desa Mitra yang sudah ditentukan; Mitra/sasaran PkM dapat berasal dari berbagai bidang/aspek yang terdapat di desa mitra yg sudah ditentukan.
43	Yanti Tayo, S.Psi., M.I.Kom.	Strategi Komunikasi Pemerintah Kabupaten Karawang Guna Menurunkan Angka Kemiskinan Ekstrem di Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran wajib berupa produk inovasi yang dilindungi KI, artikel yang dipublikasikan di media massa, peningkatan keberdayaan mitra; Hak Cipta hasil pengabdian.	
44	Yogi Setia Samsi, S.S., M.Hum.	Pengembangan Linguistik Korpus dalam Pembelajaran Bahasa Inggris Berbasis SFL Melalui Teknologi Web MICASE Corpus di SMK Karawang Kompetensi Keahlian Akuntansi	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran wajib berupa hak cipta produk hasil pengabdian selain artikel.	Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver; belum menggunakan template yang disediakan.
45	Dr. Een Nurhasanah, S.S., MA.	Penerapan Project Based Learning Naskah Alih Wahana Ke dalam Drama Radio Melalui Aplikasi Spotify sebagai Bahan Ajar Mata Kuliah Apresiasi Sastra di Perguruan Tinggi	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran wajib berupa produk inovasi yang dilindungi KI, artikel yang dipublikasikan di media massa, peningkatan keberdayaan mitra, video kegiatan, dan hak cipta produk hasil pengabdian selain artikel.	Pastikan Surat Pernyataan Ketua Pengusul menggunakan materai 10rb; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver; Upload Surat Pernyataan Ketua Pengusul dalam format pdf.

46	Dr. Siti Nursanti, S.Sos., M.I. Kom.	Strategi Komunikasi Pemerintah Kabupaten Karawang dalam Mewujudkan Karawang Kota sebagai Kota Ramah Anak dan Perempuan	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran wajib berupa produk inovasi yang dilindungi KI, artikel yang dipublikasikan di media massa, peningkatan keberdayaan mitra, dan hak cipta hasil pengabdian.	
47	Dr. Bambang Ismaya, S.Ag., M. Pd.	Penerapan Manajemen Penjaminan Mutu Pendidikan dalam Proses Pembelajaran	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)			Proposal belum menggunakan template yang disediakan.
48	H. Wahyudin, S.T., M.T.	Diseminasi dan Implementasi Si-Pethani sebagai Aplikasi Pendeteksi Kualitas Buah Kelapa Muda di Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		belum ada peningkatan keberdayaan mitra.	Proposal PkM tidak sesuai template; Mitra PkM tidak sesuai dengan daftar Desa Mitra Unsika; Mitra/sasaran PkM dapat berasal dari berbagai bidang/aspek yang terdapat di desa mitra yg sudah ditentukan.
49	Dr. Drs. Chaerudin, M.M., M. Si.	Strategi Meningkatkan Pertumbuhan Ekonomi Lokal Usaha Mikro Koperasi dan Makro (UMKM) Melalui Komunikasi Pemasaran Digital di Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)			Mitra PkM tidak sesuai dengan Desa Mitra yang sudah ditentukan; Mitra/sasaran PkM dapat berasal dari berbagai bidang/aspek yang terdapat di desa mitra yg sudah ditentukan.
50	Dr. Elia Azizah, S.P., M.P.	Aplikasi Berbagai Zat Pengatur Tumbuh dalam Upaya Perakitan Bawang Merah Adaptif Lahan Sawah di Dataran Rendah	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)			Surat Pernyataan Ketua Pengusul belum menggunakan materai 10rb; Sitasi dan Daftar Pustaka belum sesuai dengan Vancouver Style Reference; Upload Surat Pernyataan Ketua Pengusul dalam format pdf.
51	Oci Senjaya, S.H., M.H.	Perlindungan Hukum dalam Upaya Pemenuhan Hak dan Diskriminasi terhadap Pekerja Migran Perempuan Berdasarkan Undang-undang Nomor 18 Tahun 2017 Tentang Perlindungan Pekerja Migran Indonesia	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran peningkatan keberdayaan mitra, video kegiatan, dan hak cipta produk hasil pengabdian selain artikel).	Sitasi dan Daftar Pustaka belum sesuai dengan Vancouver Style Reference
52	Dr. Rolly Afrinaldi, M.Pd.	Pengembangan Model Pembelajaran Lompat Jauh Berbasis Augmented Reality (AR) untuk Anak Sekolah Dasar	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)			Sitasi dan Daftar Pustaka belum sesuai dengan Vancouver Style Reference; Upload Surat Pernyataan Ketua Pengusul dalam format pdf. Proposal PkM belum sesuai template;
53	Fawzy Muhammad Bayfurqon, S.P., M.P.	Analisis Mutu Fisik Biji Beras (Green Beans) Kopi Robusta Lokal Sanggabuana dengan Berbagai Teknik Panen dan Pengolahan Biji Kopi yang Berbeda di Desa Mekarbuana, Karawang	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)			Proposal penelitian belum sesuai template; Sitasi dan Daftar Pustaka belum sesuai dengan Vancouver Style Reference
54	Dr. Dori Lukman Hakim, S.Pd., M.Pd.	Pengembangan Media Pembelajaran Materi Bangun Ruang Sisi Datar Berbasis Android	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran wajib berupa peningkatan keberdayaan mitra, dan hak cipta produk hasil pengabdian selain artikel).	Sitasi dan Daftar Pustaka belum sesuai dengan Vancouver Style Reference; Mitra PkM tidak sesuai dengan Desa Mitra yang sudah ditentukan; Mitra/sasaran PkM dapat berasal dari berbagai bidang/aspek yang terdapat di desa mitra yg sudah ditentukan.

55	Lela Nurpulaela, Ir., M.T.	Inovasi Pengereng Ikan Asin Otomatis Menggunakan Teknologi Solar Cell Berbasis Digital Monitoring System	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)			Sitasi dan Daftar Pustaka belum sesuai dengan Vancouver Style Reference;
56	Rommy Andhika Laksono, S.P., M.P.	Uji Daya Hasil dan Karakteristik Miselium Jamur Tiram Putih dengan Substitusi Porposi Media Tanam Organik Limbah Pertanian Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran wajib berupa satu produk inovatif yang dilindungi HKI	Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver; Proposal PkM belum menggunakan template yang disediakan.
57	Dr. Muhammad Syafi'i, S.P., M.P.	Penelitian Uji BUSS (Baru, Unik, Seragam dan Stabil) Galur-galur Tetua Jagung Manis (Zea mays L. Saccharata Sturt) MS-Unsika Mutan Generasi M7 untuk Pendaftaran Perlindungan Varietas Tanaman (PVT)	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)			Proposal belum rapi; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver; Proposal PkM, belum berisi gambaran IPTEKS;
58	Dr. Sri Suartini, S.E., M.M., AMA.	Strategi Pengembangan UMKM dengan E-Commerce Pasca Pandemi Covid 19 pada UMKM di Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)			Proposal penelitian belum sesuai template; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver. Proposal PkM tidak sesuai template.
59	Dr. H. Sutirna, S.Pd., M.Pd.	Implementasi Bimbingan dan Konseling di Masyarakat Kampung Karang Sari Dusun Karanganyar Desa Duren Kecamatan Klari Kabupaten Karawang dalam Upaya Meningkatkan Animo Masyarakat dalam Melanjutkan Pendidikan	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran wajib berupa satu produk inovatif yang dilindungi HKI, artikel yang dipublikasikan pada media massa, peningkatan keberdayaan mitra, video kegiatan, dan hak cipta hasil pengabdian.	Pastikan Surat Pernyataan Ketua Pengusul menggunakan materai 10rb; Proposal penelitian belum sesuai template; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver; Upload Surat Pernyataan Ketua Pengusul dalam format pdf. Proposal PkM tidak sesuai template.
60	Ani Lestari, S.Si., M.Si.	Uji Pertumbuhan dan Hasil 30 Isolat Bibit F3 Jamur Merang Koleksi Laboratorium Bioteknologi dan Pemuliaan Tanaman Fakultas Pertanian Unsika di Majalaya Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)			Jadwal penelitian belum lengkap.
61	Dewi Siti Aisyah, S.Pd.I., M.Pd.	Efektivitas Penggunaan Media Sticky Wall Activities Children terhadap Kemampuan Berpikir Logis Anak	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran wajib berupa satu produk inovatif yang dilindungi HKI, artikel yang dipublikasikan pada media massa, peningkatan keberdayaan mitra, video kegiatan, dan hak cipta hasil pengabdian.	Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver Proposal PkM belum lengkap;
62	Rina Syafrida, S.Pd., M.Pd.	Efektifitas Penggunaan Media Loose Part terhadap Kecerdasan Naturalis Anak Usia Dini	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran wajib berupa satu produk inovatif yang dilindungi HKI, artikel yang dipublikasikan pada media massa, peningkatan keberdayaan mitra, video kegiatan, dan hak cipta hasil pengabdian.	Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver

63	Dr. Ega Trisna Rahayu, S.Pd., M.Pd.	Efektivitas Penerapan Cooperative Learning Model dalam Aktivitas Fisik Motorik terhadap Kemampuan Kerjasama Anak Usia Dini	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran wajib berupa satu produk inovatif yang dilindungi HKI, artikel hasil pengabdian yang dipublikasikan di jurnal nasional, peningkatan keberdayaan mitra, video kegiatan, dan hak cipta hasil pengabdian.	Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver;
64	Fauzi Miftakh, S.Pd., M.Pd.	Pembelajaran Bahasa Inggris dengan Digital Storytelling Project untuk Mendukung Kreatifitas dan Berpikir Kritis Siswa Jurusan Otomotif	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)			Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver
65	Nana Diana, S.E., M.E.Sy.	Analysis of Asset Return Factors (RoA) of Sharia Commercial Banks (Case Study of Sharia Commercial Banks in Indonesia 2016-2019)	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran wajib berupa satu produk inovatif yang dilindungi HKI, artikel yang dipublikasikan pada media massa, peningkatan keberdayaan mitra, video kegiatan, dan hak cipta hasil pengabdian.	Proposal belum rapi; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver; Jadwal penelitian belum diisi; Upload Surat Ketua Pengusul dalam format pdf. Proposal PkM belum rapi.
66	Ine Nirmala, S.Pd., M.Pd.	Pengembangan Media Geoboard Matematika untuk Meningkatkan Keterampilan Matematika Dasar Anak Usia Dini	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)			Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver
67	Puti Priyana, S.H., M.H.	Perlindungan Hukum kepada Masyarakat terhadap Penyalah Guna Bahan Baku Obat Kimia pada Pengobatan Tradisional yang Mengandung Bahan Baku Obat Kimia	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)			Surat Pernyataan Ketua Pengusul belum menggunakan materai 10rb; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver; Jadwal penelitian belum lengkap; Upload Surat Pernyataan Ketua Pengusul dalam format pdf setelah ditandatangani. Proposal PkM tidak sesuai template.
68	Dr. H. Lukmanul Hakim, S.Ag., M.Si.	Manajemen Pemerintahan Desa dalam Pengentasan Status Kemiskinan Ekstrem di Desa Karangjaya Kecamatan Pedes Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran wajib berupa satu produk inovatif yang dilindungi HKI	Proposal PkM belum lengkap;
69	Fahrudin, S.Pd., M.M.	Pengembangan Media Alat Flebalstag untuk Aktivitas Kebugaran Jasmani di Sekolah	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)			belum upload Surat Pernyataan Ketua Pengusul menggunakan materai 10rb;

70	Citra Resita, S.Pd., M.Pd.	Mengembangkan Media Pembelajaran Audio Visual Senam Ceria ABK Berbasis Fundamental Movement untuk Guru ABK	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran wajib berupa satu produk inovatif yang dilindungi HKI, artikel yang dipublikasikan pada media massa, peningkatan keberdayaan mitra, video kegiatan, dan hak cipta hasil pengabdian.	Proposal penelitian belum sesuai template; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan Vancouver style; Proposal PkM tidak sesuai template;
71	Dr. Kosasih, S.E., M.M.	Analisis Kinerja Bisnis UMKM Melalui Omni-Channel Supply Chain di Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)			Surat Pernyataan Ketua Pengusul belum menggunakan materai 10rb; Pada proposal penelitian Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan Vancouver style; Upload Surat Pernyataan Ketua Pengusul dalam format pdf.
72	Dr. Ir. Abubakar, M.P.	Analisis Tingkat Kesejahteraan Rumah Tangga Pembudidaya Bandeng dengan Pendekatan Nilai Tukar Petani (NTP) di Wilayah Pesisir Kabupaten Karawang	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran wajib berupa satu produk inovatif yang dilindungi HKI, artikel yang dipublikasikan pada media massa, peningkatan keberdayaan mitra, video kegiatan, dan hak cipta hasil pengabdian.	Surat Pernyataan Ketua Pengusul belum menggunakan materai 10rb; Sitasi dan Daftar Pustaka belum menggunakan style Vancouver; Upload Surat Pernyataan Ketua Pengusul dalam format pdf. Proposal PkM belum lengkap; Surat kesediaan mitra belum ditandatangani; Mitra PkM tidak sesuai dengan Desa Mitra yang sudah ditentukan(lengkapi surat mitra menggunakan alamat lengkap mitra);
73	Evi Selvi, S.E., M.M.	Program Aspal Organic dalam Rangka Memberdayakan BUMDES Desa Karyamakmur Kec. Batujaya Kab. Karawang	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran wajib berupa artikel yang dipublikasikan di media massa, dan hak cipta hasil pengabdian selain artikel.	Surat Pernyataan Ketua Pengusul belum menggunakan materai 10rb; Sitasi dan Daftar Pustaka pada proposal penelitian dan PkM belum menggunakan style Vancouver; Jadwal penelitian belum dibuat secara terperinci.
74	Rohendra Fathammubina, S. H., M.H.	Penegakan Perlindungan Hukum atas Pelestarian Seni Budaya Pencak Silat di Kabupaten Karawang Berdasarkan Undang-undang No. 5 Tahun 2017 tentang Pemajuan Kebudayaan	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)			Proposal penelitian belum sesuai template; Sitasi dan Daftar Pustaka pada proposal penelitian dan PkM belum menggunakan style Vancouver; Jadwal penelitian belum dibuat secara terperinci.
75	Asep Erik Nugraha, S.T., M.T.	Pengukuran Ergonomi Passive Upper-Limb Exoskeletons pada Pekerja Industri	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran wajib berupa produk inovasi yang dilindungi HKI.	
76	Dr. Febi Kurniawan, S.Pd.Kor., M.Or.	Kampus E-Commerce dalam Upaya Menciptakan Wirausahawan Olahraga Berbasis Digital	Hibah Penelitian Strategis dan Terapan (HIPSTER)		Belum menambahkan luaran wajib berupa peningkatan keberdayaan mitra.	Sitasi dan Daftar Pustaka pada proposal penelitian dan PkM belum menggunakan style Vancouver; Surat kesediaan mitra belum lengkap.